
ATA Nº 012/2013 

Aos dois (02) dias do mês de abril de dois mil e treze (2013), às dezesseis horas e trinta 

minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 

Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores 

Vereadores para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Delemar 

Batista Panis, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Tiago 

Santin Fornari, Daniel Borges de Lima, Elisabete de Mello Musselin, Jaime Talietti 

Borsatto, Fabiane Potrich Gehlen, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira e Rogemir 

Dorigon Civa. Havendo quorum regimental o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou 

em votação a Ata de nº 011/2013, da Sessão Extraordinária realizada  no dia vinte e sete 

(27) de março de dois mil e treze (2013), sendo aprovada integralmente e por unanimidade.  

A Vereadora Fabiane fez a leitura de um trecho da Bíblia. O Presidente comunicou que o 

Executivo está solicitando a indicação de um Vereador para integrar uma Comissão para 

avaliação de bens do Município, sendo aprovada a escolha do Vereador Jaime Borsatto para 

representar a Câmara na referida Comissão.  O Presidente apresentou a seguinte pauta para a 

ordem do dia: - Projetos de Leis nº 017, 018 e 019/2013; - Projeto de Lei nº 003/2013, de 

origem do Poder Legislativo; e, - Proposta de Emenda a Lei Orgânica Municipal nº 

001/2013, de origem do Poder Executivo Municipal. Colocada a ordem do dia em discussão 

e votação, aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 017/2013, que 

“Dispõe  Sobre a Concessão de Reajuste Salarial aos Servidores do Quadro de  Pessoal do 

Município de Arvorezinha e dá outras providências”. Colocado em discussão, os Vereadores 

destacaram a necessidade de manter o poder aquisitivo do salário dos servidores. A 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados 

o Parecer e o Projeto de Lei nº 017/2013 em votação, aprovados integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 018/2013, que “Altera o Art. 4º da Lei 1558 de 10 de 

fevereiro de 2003 e da outras providências”.  Após alguns debates, a Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 

de Lei nº 018/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de 

Lei nº 019/2013, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal Celebrar Contrato de Caráter 

Temporário, na Função de Psicólogo, Assistente Social e Acompanhante Terapêutico para 

atender a necessidades da Administração Municipal.” Colocado em discussão, os 

Vereadores salientaram a importância dos profissionais para o bom andamento dos 

trabalhos. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 019/2013 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 003/2013, de origem do Poder 

Legislativo, que “Dispõe  Sobre a Concessão de Reajuste Salarial aos Servidores do Quadro 

de  Pessoal da Câmara de Vereadores de Arvorezinha e Dá Outras Providências”. Após 

alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 003/2013, de origem Legislativa, em 

votação, aprovados  integralmente e por unanimidade. – Proposta de Emenda a Lei Orgânica 

Municipal nº 001/2013, de autoria do Prefeito Municipal, que “Altera a redação do artigo 99 

da Lei Orgânica do Município de Arvorezinha”. Após alguns debates, a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável a Proposta de Emenda. Colocados o 

Parecer e o Proposta de Emenda a Lei Orgânica Municipal nº 001/2013 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade em primeiro (1º) turno de votação. A seguir o 



Presidente cobrou dos Vereadores do PDT a indicação de um nome para integrar a 

Comissão solicitada pelo Vereador Jaime. O Vereador Rogemir salientou que pode fazer 

parte da Comissão, mas para isso necessita que as reuniões e trabalhos não sejam realizados 

em dias que está de plantão na sua empresa, além de ter condições de livre acesso em todas 

as secretarias municipais. A seguir também fez uso da palavra o Prefeito Municipal Luiz 

Paulo Fontana. Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito horas e dez  minutos 

(18:10 hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que 

após discutida e colocada em votação, será devidamente assinada. 


